



El alcalde de Adra, Manuel Cortés, ha destacado hoy el "esfuerzo" realizado por los 30 abderitanos y abderitanas que han ocupado diferentes puestos de trabajo en beneficio del municipio durante tres meses dentro del Programa Extraordinario de Ayuda a la Contratación, ya que "su labor ha contribuido a reforzar las labores de mantenimiento y mejorar la ciudad".

Manuel Cortés ha agradecido el trabajo desempeñado por todos los beneficiarios de este plan cofinanciado por la Junta de Andalucía y la Unión Europea, durante un encuentro mantenido hoy en el Edificio La Alcoholera junto al concejal de Empleo, Jesús Rivera y personal técnico del Área del Empleo.

Los trabajadores de este plan han reforzado la plantilla municipal en labores como la limpieza viaria, la adecuación de parques y jardines, así actuaciones en materia de obras públicas, fundamentales para mejorar la calidad de vida de los abderitanos y embellecer la ciudad.

### **El empleo, prioridad**

El alcalde ha expresado su confianza en que "este plan de empleo haya servido para atenuar la situación económica" de las familias de las personas beneficiarias, al tiempo que ha invitado a "mantener el contacto con los técnicos municipales, que prestan su ayuda para todas las cuestiones relacionadas con la búsqueda de empleo y la formación".

Manuel Cortés ha reiterado que "la creación de empleo y la búsqueda de oportunidades es un compromiso del equipo de Gobierno" y ha señalado que "aunque la tendencia hacia la creación de empleo es positiva en nuestra ciudad, con un descenso en los últimos doce meses más de un 18 por ciento en el número de parados, tenemos que seguir haciendo lo posible por mejorar estos datos".

De esta manera, ha asegurado que "desde el Ayuntamiento de Adra vamos a continuar muy atentos a todos los planes, programas, talleres o cursos formativos que puedan suponer oportunidades para los abderitanos que buscan acceder al mercado laboral".